

夏季語学研修報告書

研修先大学	ポートランド州立大学
研修期間（日数）	2024年8月12日（月）～8月30日（金）（3週間）
YNUでの所属学部・学年・氏名	理工学部 2年

① 英語力について（研修前・後でどのように変わったか）

プログラム研修前は、英語のスピードと発音に苦労していた。また、自分の考えを英語で表現する際に、文法を意識しすぎて躊躇したり、適切な言葉が見つからなかったりすることが多く、自分の考えを十分に伝えることができなかった。研修後、英語の発音、スピード、音の変化に対する理解とリスニング力がほんの少し向上した。街の人と電車の中で少し会話することが出来た時は嬉しかった。以前と比べると、英語でのコミュニケーションに対する不安が減り、会話しようと思えるようになった。

② 語学研修の授業における取組で良かった点・反省点

良かった点として、積極的に授業に参加し、可能な限り英語を使うよう心がけたことが挙げられる。また、授業や企業訪問で疑問があれば積極的に質問した。反省点としては、時間管理が十分でなく、最終プレゼンを授業内で終わらせることができなかったことが挙げられる。また、最初の2週間は現地の学生がいなかったため、授業外で英語に触れる機会が少なかった。今後は、言語や文化に浸る機会をより積極的に求めるべきだと感じている。

③ 語学研修の感想

語学研修は非常に充実しており、英語でスキットを作成する活動を通じて、実践的な英語力が少し向上したと感じている。Smalltalk や音の変化を学ぶ授業も楽しく、英語理解が深まると同時に、まだ学ぶべきことが多いと実感した。これからも積極的に学び続け、スキルアップを目指したい。アメリカンビジネスの授業では、ビジネスの基本や大企業と中小企業の違いを学び、自分がビジネスに興味があることを再確認した。また、今回の研修を通じて、将来について考える良いきっかけとなり、今後のキャリアに対する視野が広がった。

④ 後輩へのアドバイス

3週間で英語力が飛躍的に向上するわけではないが、英語への意識や意欲は確実に変わる。積極的に授業に参加し、間違いを恐れずに英語で自分の考えを表現する努力が大切だ。また、授業外でもできるだけ英語を使う機会を増やすことをお勧めする。街の人や店員さんは親切なので、彼らと積極的に交流し、スモールトークを楽しんで欲しい。語学研修は英語力を高めるだけでなく、自分の視野を広げ、新たな発見をする貴重な機会だ。どんな状況でも楽しむ気持ちを忘れず、積極的にチャレンジし、多くのことを吸収してほしい。

⑤ 研修中の写真

